



**Nuestros  
embajadores de  
Ingeniería  
Mecatrónica y la  
facultad, Sofía Peralta  
y Carlos Oribe  
llegando a México a  
fines de enero.**

Sofia



**Buenas, estoy a cuatro semanas de mi intercambio en México, me siento muy feliz de estar acá. Estoy cursando las materias de robótica, PLCs, Microcontroladores y electrónica de potencia. Estoy adaptándome a un sistema de evaluación diferente al de argentina. Con algunas de estas materias ya contaba con experiencia por lo que voy a poder comparar con lo aprendido y adquirir nuevos aprendizajes.**

Esta es la mascota del Instituto Tecnológico de Celaya, un lince.



Voy a tener la oportunidad de programar en una marca de PLC nueva para mi. También voy a trabajar con un brazo robótico FANUC del que voy a poder encontrar la similitudes y diferencias con nuestro KUKA.



**Clase de robótica con brazo robótico marca FANUC**



Exposición de carreras, junto a compañeros macarrónicos y sus proyectos, entre ellos seguidores de línea, robot sumo, un escorpión, brazo robótico, y también las impresoras 3D

Estoy agradecida por esta oportunidad que tuve, aunque al principio me generaba miedos, hoy puedo recomendar a todos aventurarse en experiencias similares, porque estoy ... 😊 😊 😊

